



Native Women's
Association of Canada

L'Association des
femmes autochtones
du Canada

Head office | siège national
PO Box 35 | Boîte postale 35
Navan, ON
K4B 1J3
613-722-3033 | 1.800.461.4043
reception@nwac.ca www.nwac.ca

29 de marzo de 2021

DECLARACIÓN DE LA NWAC RELATIVA A LA CUMBRE DE LAS AMÉRICAS SOBRE LA VIOLENCIA CONTRA LAS MUJERES INDÍGENAS

La violencia contra las mujeres, las niñas y las personas con diversas identidades de género indígenas es una crisis en todo el continente americano y aquí en Canadá.

Un estudio sobre las mujeres y las niñas indígenas desaparecidas y asesinadas se llevó a cabo en Canadá. Como resultado, esta crisis fue declarada genocidio.

El 29 y el 30 de marzo de 2021, en la Cumbre Internacional de las Américas sobre la Violencia contra las Mujeres Indígenas organizada por la Asociación de Mujeres Indígenas de Canadá, se buscará reunir a personas de toda condición para discutir este problema apremiante y lo que todos debemos hacer para enfrentarlo.

No se debe ignorar por más tiempo la violencia que las mujeres indígenas han venido sufriendo. Por mucho tiempo, demasiada gente ha permanecido ignorante o, aún peor, indiferente. Hemos decidido #NoMásSilencio. Esta cumbre es una manera de emprender acción inmediata ya que las cosas han cambiado muy poco durante los dos años transcurridos desde que terminó el estudio MMIWG y se hicieron los 231 Llamamientos a la Justicia. En esta cumbre nos ocuparemos de:

1. Abordar las violentas consecuencias de la pandemia de COVID-19 en las mujeres, las niñas y las personas con diversas identidades de género indígenas, especialmente el impacto en su bienestar físico y mental;
2. Examinar la interrelación de la violencia con otros fenómenos y explorar las mejores prácticas para hacer frente a la violencia;
3. Resaltar la importancia vital de la curación tradicional y de la resiliencia.

Estamos conmovidos por el flujo de apoyo y el interés generados por esta cumbre. Nos aproximamos a los mil participantes, a saber, miembros de nuestras comunidades, líderes indígenas, el gobierno, medios de comunicación, la industria, jóvenes y mayores, mujeres, hombres y personas con diversas identidades de género de todo el continente americano.

Hablaremos de asuntos dolorosos. Haremos preguntas difíciles a los panelistas. No va a ser nada fácil. Si lo fuera, ya habríamos resuelto esta crisis. Vamos a reunir individuos y organizaciones que nunca antes se habían congregado. Para algunos, resultará incómodo. Para otros, significará recordar el trauma. Unos cuantos se sentirán enojados, y con razón, ante la idea de un diálogo con aquellos que los decepcionaron, ya sea por ignorancia, por indiferencia o por un claro racismo. Pero no podemos curar nuestras heridas si no nos reunimos con el fin de hablar, educar y colaborar para poder avanzar. Esperamos que todos sean parte de este diálogo, parte de la solución y parte de la sanación que debe ocurrir.

Si desea participar, por favor visítenos en línea para mayor información y para inscribirse:
www.nwac.ca/summit-of-the-americas

Puede ver una transmisión en directo de la cumbre de dos días en nuestra página Facebook:
<https://www.facebook.com/MMIWG-Global-Response-Network-113818964128110>

Si tuviera preguntas o comentarios, esperamos se comunique con nosotros a través del correo electrónico:
summitamericas@nwac.ca

Gracias, Merci, Thank you y Miigwetch.